

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN



#### A. Kesimpulan

Berdasarkan perhitungan, pengolahan dan analisis data tes modifikasi 1, modifikasi 2, dan modifikasi 3 mengenai uji validitas dan reliabilitas modifikasi tes keterampilan menggiring bolabasket dari Johnson dengan menggunakan pendekatan statistik, maka penulis mengambil kesimpulan sebagai berikut :

1. Uji validitas tes keterampilan menggiring bola dalam permainan bolabasket modifikasi 1 dari Johnson memiliki tingkat validitas yang paling tinggi dengan nilai  $r = 0,86$ , sehingga tes tersebut dapat digunakan sebagai alat ukur untuk melihat dan menentukan tingkat keterampilan menggiring bola dalam permainan bolabasket untuk siswa tingkat Sekolah Menengah Atas (SMA) wilayah Kota Cimahi.
2. Uji reliabilitas tes keterampilan menggiring bola dalam permainan bolabasket modifikasi 1 dari Johnson memiliki tingkat reliabilitas yang paling tinggi dengan nilai  $r = 0,89$  sehingga tes tersebut dapat digunakan sebagai alat ukur untuk melihat dan menentukan tingkat keterampilan menggiring bola dalam permainan bolabasket untuk siswa tingkat Sekolah Menengah Atas (SMA) wilayah Kota Cimahi.
3. Uji Obyektivitas tes keterampilan menggiring bola dalam permainan bolabasket modifikasi 1 dari Johnson memiliki tingkat obyektivitas yang paling tinggi dengan nilai  $r = 0,95$  sehingga tes tersebut dapat digunakan sebagai alat ukur untuk melihat dan menentukan tingkat keterampilan menggiring bola dalam permainan bolabasket untuk siswa tingkat Sekolah Menengah Atas (SMA) wilayah Kota Cimahi.



## **B. Saran**

Berdasarkan hasil penelitian yang diolah secara statistik yang penulis lakukan, maka ada beberapa saran yang penulis ajukan yaitu :

1. Bagi para guru, pelatih ataupun pembina olahraga yang ingin melihat serta mengukur kemampuan menggiring bola dalam permainan bolabasket para siswa dan siswinya hendaknya terlebih dahulu melihat tingkat kesahihan dan keterandalanya agar diperoleh data yang lebih akurat.
2. Bagi rekan-rekan mahasiswa yang juga tertarik melakukan penelitian serupa berupa modifikasi tes keterampilan menggiring bola dalam permainan bolabasket disarankan untuk mencobanya pada tingkat Sekolah Dasar (SD) juga Sekolah Tingkat Pertama (SMP) agar dapat meningkatkan prestasi permainan bolabasket.

Demikian kesimpulan dan saran dalam rangka penelitian yang penulis lakukan, berkenaan dengan hal tersebut maka penelitian ini diberi judul “Modifikasi Tes Keterampilan Menggiring Bolabasket dari Johnson untuk Siswa Tingkat Sekolah Menengah Atas Wilayah Kota Cimahi.”

